



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,7	01/06/2022	LEGISLATIVO

REVELA CONVERSACIÓN CON MANUEL VELASCO

Alito denuncia amenazas por no aprobar reforma eléctrica

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, denunció que recibió amenazas por oponerse a la reforma eléctrica, rechazada por la Cámara de Diputados el pasado domingo 17 de abril.

Ante la revelación de audios que lo incriminan en pagos millonarios y ataques a la prensa, Alito difundió una llamada que sostuvo el 8 de abril con Manuel Velasco. En la grabación, el senador por el PVEM supuestamente le hace llegar un mensaje del gobierno para que el PRI apoye la iniciativa, de lo contrario "se irán con todo" en su contra.

En respuesta, Velasco rechazó haber amenazado a Alito y afirmó que el contenido de la llamada fue desvirtuado. "En ningún momento amenacé a nadie; al contrario, reflexioné y compartí mi opinión, como en todas las conversaciones que ambos hemos tenido, siendo en todo momento respetuoso de sus decisiones", refirió.

PRIMERA | PÁGINA 7

MORENO REVELA AUDIO

PRI acusa presiones por reforma eléctrica



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,7	01/06/2022	LEGISLATIVO

EL LÍDER tricolor afirma que Manuel Velasco le dijo que, si el partido no apoyaba la iniciativa del gobierno, irían contra él “con todo”

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gimn.com.mx

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, denunció que recibió amenazas por oponerse a la reforma eléctrica que la Cámara de Diputados rechazó en votación el pasado 17 de abril.

En medio de la polémica por la revelación de audios que lo involucran en pagos millonarios y ataques a la prensa, al plantear que se le “mate de hambre”, reveló la grabación de una llamada que sostuvo el 8 de abril con Manuel Velasco, senador del PVEM, quien le transmitió una supuesta intimidación por parte del gobierno.

En la llamada, y sin mencionar nombres, Velasco explicó a *Alito* que, a petición del “número dos” se veía obligado a advertirle que, si no cooperaba para la aprobación de la reforma, “se irán con todo” en su contra.

—Habló con su jefe ahí enfrente de mí y pues que si no jalabas, que se van a ir con todo, dice Velasco.

—Ah, ok. Perfecto, muy bien, qué bueno que me diste el recado, revira Moreno.

—Sí estoy preocupado porque esto sí se puede poner muy tenso.

—Sí, pero yo no entiendo que anden así con esas amenazas, tuvimos diálogo y no cumplieron ningún acuerdo, platicamos con ellos y yo no entiendo así. Ellos no me conocen, así que está bien y yo

les dije “podemos construir, pero primero está el país, hermano, comenta *Alito* durante la llamada que hizo pública sin el consentimiento del legislador del Partido Verde, según reconoció.

En la charla se escucha a Velasco comentar que el gobierno tiene inquietud porque se acordó una reunión del Consejo Nacional del PRI en la que se estableció que los diputados que avalaran la reforma serían expulsados.

“Y si se van a venir con todo, que se vengan con todo. Yo no tengo tema, si algo tengo es que me sobran huevos”, dice Moreno.

—Lo sé hermano, pero quiero ayudar, se escucha decir al senador del Partido Verde.

“Me mandaron traer a mi porque saben que tú y yo somos hermanos y a él (número dos) lo noté preocupado”, abunda.

—Yo lo sé, así hay que hacer las cosas y te agradezco mucho, güero. Tú eres nuestro hermano, pero así no se puede, agrega *Alito*.

“Al final del día pueden meterme a mí o a uno a la cárcel, no pueden meter a 50 y nosotros no entendemos así; siempre se los dije: están destruyendo al país y sin acuerdos y sin diálogo. Así que a mí no me van a doblar y si van a venir, se les va a ir encima el mundo.

“Han fallado con temas internacionales, nuestro principal socio, que es el go-

bierno de Estados Unidos, es increíble el trato que han dado”, se escucha en voz del líder priista.

Tras esto, Moreno anunció que presentó una denuncia en la FGR contra la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, y una queja ante el INE contra la mandataria, por el uso de recursos públicos para obtener conversaciones telefónicas de manera ilegal y buscar con ello influir en las elecciones.

El priista, quien estuvo acompañado por diputados y senadores de su partido, advirtió que, de no avanzar las investigaciones por parte de la FGR, acudirá a instancias internacionales, como la OEA y la Unión Europea.

Dijo que este tema lo dialogó esta mañana con sus pares del PAN, Marko Cortez y del PRD, Jesús Zambrano, quienes le mostraron su respaldo por lo que la coalición sigue adelante con miras a las elecciones de este domingo 5 de junio y los procesos de 2023 y 2024.

“No me van a doblar y no vamos a permitir que la oposición de este país sea tratada y amenazada de esta forma”, expresó.



Yo no entiendo que anden así con esas amenazas, tuvimos diálogo y no cumplieron ningún acuerdo, platicamos con ellos y yo no entiendo así.

ALEJANDRO MORENO
DIRIGENTE DEL PRI



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	1,7	01/06/2022	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

Alejandro Moreno advirtió que acudirá a instancias internacionales, como la OEA y la Unión Europea, para denunciar el caso.